

# Keluarga Besar Kemenkumham RI Halal Bihalal Secara Virtual Denga Salah Satunya Lapas Karanganyar NK

**Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID**

May 9, 2022 - 17:30



*Keluarga Besar Kemenkumham RI Halal Bihalal Secara Virtual Denga Salah Satunya Lapas Karanganyar NK*

CILACAP - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melaksanakan kegiatan Apel Pegawai dan Halal Bihalal Keluarga Besar Kemenkumham RI secara virtual melalui aplikasi zoom. Kegiatan diikuti oleh

Jajaran Pejabat Struktural, seluruh pegawai dan CPNS Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan dengan hikmat dan lancar.

Apel dan Halal Bi Halal bersama Menteri Hukum dan HAM beserta Pimpinan Tinggi Unit Utama di ikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis se Nusantara. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka meningkatkan kedisiplinan pegawai setelah pelaksanaan cuti bersama Hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Dalam sambutannya Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H Laoly mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri kepada Seluruh Jajaran Kementerian Hukum dan HAM yang ada di seluruh Indonesia. Menteri Hukum dan HAM menyampaikan bahwa

"Tiga tahun terakhir ini kita merayakan Idul Fitri di tengah-tengah pandemi Covid-19. Kami berharap, Seluruh ASN di lingkungan Kemenkumham harus disiplin dan mematuhi seluruh Protocol Covid-19 untuk menekan penyebaran virus, ini agar tidak terjadi lonjakan kasus Covid-19", ungkapnya.

Menteri Hukum dan HAM berharap seluruh jajaran baik Unit Eselon I, Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) dapat melaksanakan percepatan anggaran dan target kinerja memasuki semester 2 Tahun 2022.

"Cek kembali target-target kinerja yang telah ditetapkan, selanjutnya harus kita selesaikan secara baik dan dapat dipertanggung jawabkan, realisasikan anggaran sesuai disbursement plan yang telah dibuat. Laksanakan janji kinerja yang telah ditetapkan secara optimal dengan tetap mengedepankan prinsip transparansi dan akuntabilitas." ungkap Menkumham dalam sambutannya

Untuk mencapai semua target kinerja tersebut, Menkumham menggelorakan semangat SEMAKIN PASTI dan BerAKHLAK sebagai tata nilai dan landasan dalam bekerja sehingga mampu memberikan pelayanan yang terbaik bagi Bangsa dan Negara.

Di penghujung arahan, ia juga mengingatkan jajarannya untuk tetap menjaga kesehatan dan mengajak melangkah dengan semangat perubahan ke arah yang lebih baik, dalam menghadapi berbagai tantangan dan menjawab segala permasalahan yang ada.

(N.Son)